



La saison 2022-2023 est terminée avec un bilan très mitigé. En Séniors : l'équipe A a longtemps lutté pour la 1^{ère} place avec St Berthevin mais termine à la 4^{ème} place. Pour notre équipe B, la saison fut très longue avec

un maintien acquis lors de l'avant dernière journée. Enfin, l'équipe C a subi de nombreuses absences et n'a pu aller au bout de son championnat. Le manque d'investissement, d'implication et de rigueur a pénalisé nos équipes. Nos Séniors féminines auraient dû terminer ce championnat à une place très honorable mais les accumulations de forfaits ont entaché cette saison.

Pour nos Séniors Féminines, une Entente se met en place avec Andouillé pour permettre à nos licenciées de continuer à jouer et découvrir le Foot à 11. Nous sommes dans la réflexion concernant une équipe vétérans le vendredi soir.

Pour nos jeunes, les résultats du groupement sont eux-aussi mitigés. Le potentiel est bien présent et l'entente entre les 4 clubs qui composent ce Groupement est très bonne. Tous sont en accord sur les mêmes objectifs, celui d'emmenner les équipes dans les plus hauts niveaux du département. Mention spéciale, pour les U13B masculins qui ont remporté, pour la 2^{ème} année consécutive, le Challenge du District U13. Nos U9 et U11, dans la continuité du Groupement, étaient en Entente avec Andouillé. Cela a permis à nos jeunes de progresser et être de plus en plus compétitifs sur l'ensemble de la saison. Bravo à nos U11 qui ont été finalistes de la Coupe U11 et qui terminent 5^{ème} aux défis techniques.

Comme chaque saison, le club a proposé diverses manifestations: apér'O Jolais, vente d'huîtres, soirée St Patoche, tournoi jeunes ou encore tournoi familial. Dans l'ensemble, nous pouvons nous satisfaire du succès de celles-ci. Le club va se joindre à l'école pour l'opération "Foot à l'Ecole" lors de la dernière semaine de cours. Le week-end des 8 et 9 Juillet, dans le cadre du Jumelage, nos amis allemands viendront nous rendre visite. Le club sera l'organisateur de la partie football. N'hésitez pas venir faire un tour.

Durant l'Assemblée Générale du 9 Juin, le Conseil d'administration a changé. Quatre membres ont décidé de ne pas poursuivre l'aventure: Coralie et Robin Heuveline, Guillaume Renard et Antoinette Georget.

Le club a tenu à remercier particulièrement: Antoinette Georget, Dominique Tual, Frédéric Coquemont et Stéphane Potier pour leurs très nombreuses années de bénévolat.

Le club a besoin de volontaires pour que ses activités puissent perdurer chaque saison alors n'hésitez pas à nous rejoindre.

Nous tenons également à remercier la municipalité de St Germain, nos partenaires, nos supporters, les parents, les licenciés de leur soutien, leur fidélité et leur confiance. Nous vous souhaitons à tous de bonnes vacances.

Vive l'USSG, vive les jaunes et noirs.

Arnaud Proust

JUIN 2023

N° 91

Courriel : mairie.saintgermainlefouilloux@orange.fr

Site : www.saintgermainlefouilloux.mairie53.fr

MAIRIE

4 rue de l'Église

☎ 02.43.01.11.61

P. 1

Le Mot du Maire

P. 2

Etat civil

Infos municipales

P. 3 & 4

Vie associative



Le Mot du Maire

Ce printemps 2023 a, comme à son habitude, été bien animé par plusieurs évènements et en plus la météo était de la partie.

Dans le cadre du jumelage, 67 changéens et germinois ont voyagé vers Ichenhausen lors du week-end de l'Ascension pour découvrir le patrimoine et l'histoire de cette belle région de la Bavière.

Début Juin, le traditionnel trail de Saint Jean sur Mayenne a connu un réel succès avec plus de 800 participants. La nouveauté cette année : les départs des courses du 1 Km et 8 Kms ont eu lieu sur le site de la Herpinière. Tous les coureurs ont pu admirer les magnifiques paysages variés de notre secteur.

Plus de 50 équipes ont participé au tournoi de foot du 8 Juin et au tournoi familial nocturne du 16 Juin, tout ça dans une ambiance festive.

Sous le soleil, la fête communale annuelle a, quant à elle, rassemblé plus de 800 visiteurs et restauré 400 convives. Nous avons pu admirer plus de 60 anciens tracteurs exposés par de nombreux collectionneurs.

A l'heure où nous publions, les animations continuent sur cette fin du mois, nous pourrions tous nous retrouver à la fête de la musique organisée par le foyer des jeunes, puis pour clore cette année scolaire, l'école organisera sa traditionnelle kermesse.

Je tiens à remercier et féliciter toutes ces associations qui participent activement à l'animation de notre village.

Les travaux de la 3^{ème} tranche de requalification du centre bourg arrivent à leur fin. Dès le début du mois d'août, le bourg de Saint Germain Le Fouilloux sera limité à 30 Km/h avec une priorité à droite sur toute l'agglomération sauf le rond-point en direction de Changé RD104 / RD133, ce carrefour bénéficie de la présence de panneaux « céder le passage ». Tous ces aménagements ont pour but d'améliorer la sécurité en limitant la vitesse et assurer un meilleur déplacement des piétons.

L'année scolaire se termine, je souhaite bonne réussite aux examens à nos étudiants.

Bonnes vacances à tous !

Marcel BLANCHET

Le dernier trimestre de cette année scolaire a été l'occasion de finaliser les différents projets de classe autour de notre thème d'année « Auprès de mon arbre ».

Tous les enfants de l'école ont eu l'occasion de participer à des sorties nature, culturelles ou sportives au service des apprentissages. Nous avons continué de collaborer avec nos partenaires : le Manas, le Conservatoire, le Centre Initiation Nature, Mayenne Nature Environnement, le collège de La Salle pour organiser et vivre des projets variés.

En parallèle, nous avons engagé avec notre communauté éducative un chantier au service de l'élaboration de notre Projet éducatif. Lors du Conseil d'établissement du mardi 4 avril, notre école et ce que nous voulons y vivre et y transmettre ont été au cœur de nos discussions.



« Lecture de paysage »

KERMESSE, le dimanche 2 juillet

L'école sera en fête pour clôturer cette année scolaire.

Nous vous accueillerons dès midi pour un apéro partagé et repas sur place (sur inscription préalable). Dès 13h de nombreux stands de jeux vous attendent, pour petits et grands, avec une masse de lots à remporter. Un stand maquillage sera également proposé.

Le spectacle des enfants se déroulera de 15h à 16h.

Venez nombreux ... Au programme: bonne humeur, plaisir d'être ensemble et amusement.

Nos regards se tournent désormais vers la rentrée à venir. Les inscriptions sont ouvertes et les préparatifs en cours.

ÉTAT – CIVIL



Naissances

Paul LE ROUX 45 rue des Trois Croix 20 avril
 Mahé GUÉROT ROCHER 3 La Petite Rue 02 juin

Mariage



Alexandre VON LOWIS OF MENAR &
 Charlotte VON KANTZOW 27 mai
 1 La Thuberthière

Décès

Jean-François LENAIN 66 rue des Chapelles 26 mai



CONSEIL MUNICIPAL

Séance du 09 juin 2023

Désignation des délégués et suppléants au sein du collège électoral chargé de procéder à l'élection des sénateurs le 24 septembre 2023 :

Sont élus : Marcel BLANCHET, Sylviane LÉPY et Éric GUÉRIN, titulaires ;

Morgane ROUILLON, Jérôme BESNIER et Sonia LEBRETON ; suppléants

Séance du 29 juin 2023

- ∞ Désignation d'un référent déontologie
- ∞ Désignation d'un coordonnateur en vue du recensement de la population en 2024
- ∞ Convention de mandat avec Territoire Energie Mayenne pour La Bouilletterie
- ∞ Renouvellement ligne de trésorerie pour La Bouilletterie
- ∞ Convention avec le département relative à l'aménagement de la rue du Mesnil dans l'emprise de la route départementale 104.

INFOS MUNICIPALES

CALENDRIER DE COLLECTE DES DÉCHETS VERTS



Présence de la benne

8 - 22 juillet
 5 - 19 août
 2 - 9 - 16 - 23 - 30 septembre

DATES A RETENIR

Passage de La Ronde Mayennaise : dimanche 10 septembre vers 15h30

Virade de l'Espoir : vendredi 22 et samedi 23 septembre

Classe « 3 » : changement de date : samedi 21 octobre

RENTÉE SCOLAIRE

Inscription aux services périscolaires sur le portail famille. Dès l'ouverture des inscriptions, mettre à jour les informations (RC, fiche sanitaire, QF ...). Les inscriptions seront validées ensuite si l'enfant à 3 ans révolus et si tous les documents sont joints.

A défaut d'inscription, les enfants ne pourront pas être accueillis, notamment le jour de la rentrée.

NOUVEL AUTO ENTREPRENEUR



JeremHypnose :

Praticien en hypnose transpersonnelle (Bien-être et développement personnel)
 16 rue de Quifeu
 Tel : 06.89.11.80.92

<https://www.jeremhypnose.fr>

VIE ASSOCIATIVE



Voilà déjà l'été !

Les vacances de Pâques sont passées avec de nombreuses activités dont deux sorties patinoire et cinéma. Côté "sports", un triathlon "molkly - pétanque - palet" et quelques matchs de foot et de handball ont bien épuisé nos ados. Merci au club des aînés aussi pour le "match retour" aux cartes !



Cette année, après la fête de la musique, c'est direction le nord Mayenne pour un weekend vélo, camping et activités nautiques.

Rendez vous en septembre pour l'Assemblée Générale et de nouvelles aventures.



Dans la soirée du mercredi 17 mai 2023, 67 Changéens et Germinoises sont partis en direction de l'Allemagne pour retrouver leurs amis d'Ichenhausen, ville avec notre commune.

Ce fut un week-end très convivial, rempli de joie et de bonne humeur, riche en émotions. Au programme, les visites du château de Linderhof, de l'Abbaye d'Ettal et du site de Garmisch-Partenkirchen qui a accueilli les JO de 1936 ont été très appréciées de tous. Samedi, alors que les plus jeunes passaient la journée à Légoland, les autres visitaient la ville d'Ichenhausen et découvraient son cimetière juif. C'est autour d'un bon repas et d'une belle soirée dansante que tous se sont dit au revoir.



Une vingtaine de sportifs allemands nous rendront visite le week-end du 8/9 juillet pour un échange sportif. Au programme, des matchs de foot et une randonnée sur St Germain, ainsi que du golf et du tennis sur Changé. Une promenade vers le Cap Fréhel est prévue le dimanche. Fin août, après une pause de 3 ans, un échange jeune aura lieu. Des visites et des activités sportives en journée et des soirées entre jeunes allemands et français rythmeront la semaine, dont 3 journées à la mer. Rien de tel pour tisser des liens, les jeunes sont l'avenir de notre belle amitié franco-allemande.

Si vous souhaitez participer à nos activités, accueillir nos amis allemands, ou simplement avoir des renseignements, n'hésitez pas à prendre contact avec l'association.

Pour Saint Germain le Fouilloux, Sylviane Lépy : 06.38.90.47.07



2023 sera certainement une année bien remplie pour le comité des fêtes :

Après avoir proposé une randonnée gourmande le dimanche 02 avril où 275

personnes ont pu découvrir notre belle campagne agrémentée de pauses repas. Le traditionnel pavé de bœuf a fait son retour lors de la 11^{ème} édition des Folies Germinoises le dimanche 11 juin.

Cette journée animée par Gautier Paturo a débuté par une balade d'une quinzaine de kilomètres autour de St Germain avec les vieux tracteurs. A leur retour, les premiers des 450 convives ont pu s'installer pour déguster les différents menus proposés (pavé de bœuf, échine ou saucisse) préparés par Sébastien Pichereau et La Petite Germinoise pendant la prestation de la chanteuse Jennifer.



Les différentes animations n'ont pas désempilé de l'après-midi (concours d'adresse avec mini-pelle, quads, jeux en bois, structure gonflable et petit train bien apprécié des enfants).

Notre prochaine date sera le samedi 04 novembre pour la soirée dansante.

Jérôme Besnier



Le Club de la Bonne Humeur pour la rentrée de septembre, a le plaisir de proposer aux adhérents de nouvelles activités : ateliers

informatiques avec différents modules et gym douce. Nous prévoyons également une sortie sur une journée en septembre et un concours de belote en octobre.

Vous retrouverez les activités habituelles du jeudi (jeux de cartes, jeux de sociétés, pétanque, palets, mölkky, etc...) et la rando (date sur le tableau d'affichage de la commune)

Tous les adhérents ont pu se rencontrer autour du repas de printemps qui a eu lieu le jeudi 22 juin. Ce fût une belle journée pour tous.

Le Club est ouvert à tous, retraités ou non, venez nous rejoindre.

Hélène MALIN : 07 88 11 21 53